

# 未来への翼

山形市立金井中学校  
第3学年進路だより No.1  
令和4年 4月26日  
文責：鈴木 幸子

## 進路を考える —自分の生き方を考える

進む道の先にあるのは「未来」。「未来」は自ら切り拓くもの。

1年後、10年後、20年後の自分の姿をイメージしてみましょう。

そして、将来、自分はどんな生き方をしたいのかを考えましょう。



3年生としての生活がスタートして、はや3週間になろうとしています。

入学式の準備や片付けをしっかり行って新入生を迎える、生徒会入会式や部活動紹介では、最高学年の先輩として、また「金井中学校の顔」としての姿を後輩達に見せることができました。

今年は中学校3年間、義務教育9年間の集大成の年です。そして自分の進路を決める年です。皆さん、1、2年生にとって背中で語れる先輩になること、そして自分の進路を切り拓いていく3年生になることを期待します。

11日の第1回目の学年集会で、この1年間「意識してほしい3つのこと」を話しました。

### ◇自分を見つめること◇

学習への取り組みは？生活は？友達との関わりは？自分の気持ちや行動が今どこに向かっているのかなどを確かめながら、自分自身と向き合いましょう。

### ◇今まで以上に目標を明確に持つこと◇

将来はどんな生き方をしたいのか。そのためにどんな道に進みたいのか。それには中学校卒業後にどんな学校、どの学科に進めばいいのか。それを達成するために、目の前の目標をどこに設定するか。とりあえずでもよいので、まず目標を設定しましょう。

また学習だけでなく、行事なども仲間と共にどんなことをやり遂げるか。その時自分の役割は何か、やるべきことはどんなことかも考えよう。

### ◇努力を続けること◇

元プロ野球選手の松井秀喜さんは「僕が天才であるとすれば、それは努力の天才です」と話しました。「どうせ～」と途中で投げ出すのはNG。努力の天才になりましょう。

さて、進路通信「未来への翼」は、進路に関する様々な情報をお知らせします。

- ・高校のオープンスクール・学校説明会について
- ・奨学金制度について
- ・先輩からのアドバイスや高校の先生のお話
- ・各高校からのさまざまな情報
- ・進路決定に向けての見通し
- ・進路相談や進路に関する提出物の連絡



などなど…。

学年の皆さん一人一人が、自分の進路・未来に向けて羽ばたいていくための通信です。

1年間どうぞお付き合いください。

\*不安なこと、心配なことは、遠慮なく先生方に相談してください。

進路学習室前掲示板の進路情報もチェックしよう